

## AUX RENCONTRES MINGI WINGI, L'ABONDANCE EN ACTION !

L'édition pilote de Mingi Wingi - initiée par Coopération Education Culture (CEC) - s'est clôturée avec succès le dimanche 24 mars à Bruxelles et à Kinshasa.

Sur une période de trois jours, s'est déroulé un événement d'ampleur à la fois au Grand Hospice de Bruxelles et à l'Académie des Beaux-Arts de Kinshasa, mettant en lumière l'abondance. Cette grande célébration, baptisée "Mingi Wingi", tire son appellation de "Mingi" en lingala pour "beaucoup" et "wingi" en swahili pour "abondance". Son but premier était de stimuler une profusion d'idées et d'initiatives en faveur d'un monde durable, tout en tissant des liens entre Bruxelles et Kinshasa. En tant que lien vital entre ces deux capitales, Mingi Wingi a encouragé les échanges et le dialogue entre divers acteur·rice·s du changement dans un monde en constante évolution. Son ambition est de construire ensemble un récit commun pour une société plus ouverte et résiliente.

Au cœur de cet événement réside la conviction que l'art et la culture jouent un rôle central dans la réalisation des Objectifs de Développement Durable (ODD). Avec Mingi Wingi nous avons voulu proposer ainsi un changement de perspective, en s'appuyant sur l'imaginaire artistique et en s'inspirant de la créolisation du monde, un concept cher à Edouard Glissant. Selon lui, la créolisation est un processus de métissage des arts et des langages qui engendre des résultats inattendus.

Cette première édition a été un franc succès, rassemblant plus de 1500 participant·e·s à la fois à Bruxelles et à Kinshasa, dont 300 jeunes issus d'établissements tels que l'Institut Cardinal Mercier, l'Institut Saint-Boniface, l'IHECS, le Collège Ange Raphaël et le GS Kobota Elengi. Les participant·e·s ont pu s'engager dans divers ateliers créatifs, assister à des performances artistiques et participer à des discussions avec des militant·e·s du climat, des chercheur·euse·s et des artistes venant des continents africain et européen. L'objectif était de réunir les habitant·e·s de Bruxelles et de Kinshasa en proposant un événement simultané, ponctué de moments d'échange entre les deux villes.

**L'équipe de Mingi Wingi tient à exprimer sa gratitude envers tous les partenaires, visiteur·euse·s, invité·e·s et bénévoles qui ont contribué à cette belle réussite. Et le rendez-vous est pris pour l'année prochaine, avec de nouvelles rencontres riches en surprises et en abondance !**

### DÉCOUVRE NOS ÉCHANGES D'ABONDANCE EN VIDÉO :

- [Réinventer notre rapport au vivant. Une chance pour l'humanité.](#)
- [L'art à l'origine de la vie ?](#)
- [Les utopies urbaines](#)
- [Réinventer la démocratie](#)

[\*\*Pour plus d'images souvenirs de l'événement\*\*](#)

**Et n'oubliez surtout pas de nous retrouver sur nos différentes pages !**

- Facebook : CEC ONG
- Instagram : @mingi\_wingi et @ong\_cec
- Site web : mingiwingi.org

